

EL AUTONOMISTA

DIARIO REPUBLICANO DE AVISOS Y NOTICIAS

FRANQUEO CONCERTADO

AÑO XXVII

SE PUBLICA POR LA TARDE

NÚM. 6.797

GERONA
Resto de España.
Extranjero
Anuncios y comunicados a precios convencionales

GERONA, VIERNES 19 DE AGOSTO DE 1921

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN
CALLE PRENSA, n.º 10

Toda la correspondencia se dirigirá al Director
No se devuelven los originales

De los trabajos publicados serán responsables sus autores

Banca Busquets
Ciudadanos, 5
Herrerías Viejas, 6

Banco Figueras
DE
Busquets y Vergés

Gerona

Monturiol, 25
Plaza Pi y Margall, 1 Figueras

Valores / Cupones / Cambio / Banca / Bolsa

Compramos y vendemos al acto, y a plazos, toda clase de valores Nacionales y Extranjeros, debidamente garantizados y estampillados.

Admitimos suscripciones a todos los empréstitos gratis para los clientes.

Abrimos cuentas de crédito sobre valores.

Custodiamos en nuestras Cajas acorazadas, títulos, valores, documentos, joyas, etc. Colocamos capitales, por importantes que sean, en valores de rendimiento y garantía máximos.

Admitimos los títulos Amortizable 5 por 100. Emisión 1900 para la agregación de nuevas hojas de cupones.

Pagamos los Cupones Nacionales, vencidos y Cédulas Argentinas de 1.º Julio 1921.



**EL GRAN TESORO LITERARIO
DE LAS CINCO RAZAS
QUE PUEBLAN LA TIERRA**

LO GUARDA LA INCOMPARABLE
COLECCION UNIVERSAL
SE PUBLICAN VEINTE NÚMEROS MENSUALES
VENTA DE VOLUMENES SUELTOS
COLECCIONES COMPLETAS EN VENTA A PLAZOS
DÍDASE EN TODAS LAS LIBRERÍAS DE ESPAÑA Y AMÉRICA
ENVIAMOS GRATIS FOLLETOS ILUSTRADOS DE PROPAGANDA

COMPANIA ANÓNIMA CALDE
MADRID, SAN MATEO 13 BARCELONA, CONSEJO DE CIEN TO 416

Garage
Coll • Calle
• Industria

Teléfonos: Urbano, 270. - Interurbano, 24

G E R O N A

AGUA **IMPERIAL**

Gaseosa Natural, Bicarbonatada y Litínica

INDICACIONES TERAPEUTICAS

Afecciones del estómago, intestinos, hígado, diabetes, artritis o discrasia ácida, obesidad, etc. etc.

CALDAS DE MALAVELLA (Gerona)

DESPACHO: Duque de la Victoria, 12

Barcelona

VOCES DE FUERA

El séptimo Congreso de la Unión Postal

La Asamblea de la Unión Postal, el gran Parlamento mundial de la Posta, como lo ha llamado Ferraris, al cual está confiada la suerte de las comunicaciones universales del pensamiento, del dinero y de multitud de mercancías, se celebra habitualmente cada seis años. El séptimo Congreso, que debía haberse reunido en Madrid, seis años después del último celebrado en Roma (1906) en el 1912, ha estado diferido, hasta la conclusión del Palacio, destinado a darle hospitalidad. Torcuato Carlo Gianni, en un artículo publicado en la «Nuova Antologia» de Roma, hace un entusiasta elogio de la magnitud y belleza del edificio. «Difícilmente, dice, podrá encontrarse en todo el ámbito postal del mundo residencia más suntuosa. El Palacio de Comunicaciones, construido en el mejor estilo del Renacimiento español, ocupa una superficie de 12,000 ms. Una gran sala de 1,200 ms. en el primer plano y en forma de cruz es la destinada al servicio público; las oficinas de la Dirección general de la Posta ocupan el otro plano; en el primero del cual se ha celebrado el Congreso. La sala está tapizada con damascos de Valencia, ornados de maravillosos dibujos, de admirables muebles antiguos y comodísimos muebles modernos, de tal lujo que hacen pensar en un palacio real; la luz penetra dulcificada a través de grandes ventanas policromas; tapices de Madrid representan los blasones de las diversas provincias españolas y los emblemas del servicio postal y telegráfico; la previsión española todo lo tenía hábilmente dispuesto para que nada echaran de menos los distinguidos huéspedes: salas de lectura y escritura, un pequeño jardín, etc.; nunca olvidaremos la espléndida acogida de esos caballerosos ciudadanos españoles». Después de historiar los acuerdos de la

Asamblea — bien conocidos de los lectores por haberlos publicado nuestros diarios—recuerda la deliberación tomada unánimemente por el Congreso de elegir una Comisión internacional que en las sesiones del futuro Congreso VIII, redacte el esquema de un texto racional único comprensivo de la norma fundamental de los varios tratados. Una idea semejante apuntada en el anterior Congreso, pasó casi inadvertida; en 1914 la Sociedad de Legislación Comparada de París, había emitido análogo deseo. El reciente Congreso de Madrid ha querido que el deseo se trocace en realidad y nombrado una Comisión compuesta de representantes de los estados proponentes (Italia y Suecia) y de otros cinco (Bélgica, Francia, Alemania, España e Inglaterra) de acuerdo con el Bureau Internacional de Berna. Esta Comisión de estudio compilará el nuevo texto, que será sometido después al examen de todas las administraciones adheridas a la Unión, y al cual auguramos — como escribía en esta misma Revista Maggiorino Ferraris (1906, pag. 709)—que se convierta en una efectiva «Tabla de legislación postal». Termina su trabajo diciendo que la Unión Universal celebrará dignamente con el Congreso de Stokolmo, el cincuentenario de una existencia floreciente y rica en valiosas promesas y esperanzas.

ESTADISTICA CURIOSA

Las huelgas

Según datos estadísticos recogidos por el «Manchester Guardian», 8.977.798 personas tomaron parte en las huelgas del mundo entero, y durante éstas se perdieron 114 814 980 días de trabajo, de enero a junio de 1920. Estas cifras, si pecan no será por exceso, pues en ellas no figuran las de muchos disturbios de poca monta y de los que se hizo caso omiso.

Durante dicho período, Alemania figuró a frente del mundo en materia de huelgas, con el imponente total de 1.866 358 obreros afectados por aquéllas; Italia vino inmediatamente después con un

- BANCA Y BOLSA -

Operaciones efectuadas en Barcelona el día 19 de Agosto de 1921

Información de la BANCA BUSQUETS, de Gerona

OPERACIONES A PLAZO:

Interior 4 %	Fin Junio	—
Exterior 4 %		—
Acciones Norte		—
» Alicante		—
» Andaluces		—
» Orenses		—
» Banco Hisp. Colonial		—
» Crédit Mercantil		—
» Banco Hisp. Rio Plata		—
Oblig. Cáceres. variables		—

CAMBIOS EXTRANJEROS:

Franco	59'85
Suizos	131'25
Belgas	59'—
Libras Esterlinas	28'28
Dollars	7'75
Liras	33'50
Marcos	9'45
Coronas	1'—

millón 781.250; Francia siguió con 1.187.670, y después, sucesivamente, Gran Bretaña con un millón 117.040, los Estados Unidos con 958.700 y España con 724.700

Otros países completan la lista, desde Australia con 303.400 hasta Irlanda con 100. La minería fué a la delantera de todas las demás industrias, pues figuró como verdadero campo de batalla, con su efectivo de 1.631.000 mineros afectados por las huelgas; las industrias agrícolas vinieron después con 1.975.800 individuos, y, sucesivamente, el gremio de obreros marítimos con 1.540.174, y el de industrias de hierro y demás metales con 1.377.830. Las huelgas de las imprentas afectaron a 48.200 personas.

Una clasificación que se ha hecho de las huelgas de los Estados Unidos durante el período de 1917 a 1919, arroja notable divergencia con las cifras de más arriba, pues en cada uno de dichos años las industrias metalúrgicas figuran en primer término, siguiéndolas muy de cerca la de obras de construcción y la de ropa hecha. El número de huelgas de operarios y dependientes durante el mismo período pasó de 4.324 en 1917, a 3.253 en 1919, mientras que el de las huelgas de patronos o «lock-outs» fluctuó de 1916 a 1919, alcanzando, sucesivamente, en dichos años a 108, 126, 105 y 121.

Se calcula que en 1919 las huelgas les costaron a los operarios y dependientes de los Estados Unidos más de 800 millones de duros y que las pérdidas sufridas por el capital por el mismo concepto alcanzaron a 1.300.000.000 de duros. Y, sin embargo, de los 1.886 conflictos que fueron definitivamente zanjados, el 33 por 100, más o menos, de ellos lo fué a favor de los patronos, y el 28 por 100 lo fué a favor de los operarios y empleados, mientras que el 38 por 100 se ajustó por vía de compromiso o de componenda, como sucede en la mayoría de los casos que sobrevienen en el ejército, en la industria, en las condiciones sociales o en el terreno de las ideas y opiniones. Los patronos no sacaron sino apenas mejor resultado de sus «lock-outs», ganando más o menos el 40 por ciento de los conflictos definitivamente zanjados, contra el 35 por ciento que ganaron los empleados y operarios, quedando un 25 por ciento de conflictos zanjados por componenda.

Ante semejantes pruebas extraña más y más que la industria, con toda su eficiencia en puntos de mucha mejor importancia, intente aún resolver por la fuerza asuntos que jamás se resolverán sino por medio del sano criterio y del espíritu amistoso.

En Llansá

Excursión efectuada por la agrupación coral del Centro Unión Republicana los días 14 y 15 del corriente mes.

En el tren correo de la mañana llegamos a Llansá los excursionistas en número de 53 con su presidente y concejal señor Cerezo y acompañados de los concejales señores Juliá y Busquets, siendo recibidos por el Ayuntamiento y junta del Centro Federal. Ante el Ayuntamiento y un numeroso gentío se cantó el «Salut Cantors» siendo muy aplaudidos. Después de la comida se efectuó un concierto en el Centro Federal, en el que había un lleno a rebosar, siendo muy ovacionadas las tres piezas cantadas y en particular el maestro-director señor Roig.

Por la tarde, acompañados del presidente señor Cortada y varios socios del Centro Federal, se nos enseñó la población y las diversas y hermosas playas, las que fueron asaltadas por nuestros excursionistas para tomar un baño.

Por la noche en la referido sociedad se efectuó otro concierto en el que reinó gran entusiasmo por la interpretación dada y seguidamente en el Teatro, con un lleno a rebosar, por la sección dramática fué interpretada la gran obra teatral «El Cor del Poble», siendo muy aplaudidos los intérpretes y en particular el señor Alsina y la señorita Bol. En un entreacto por el señor Cerezo fué dada una conferencia sobre agrupaciones corales, haciendo resaltar la obra cultural de las mismas, su aspecto recreativo e instructivo en las marchas que se efectúan así como las que adheridas con la Sociedad Euterpense pueden efectuarse económicamente; hizo resaltar también el aspecto político

que de las canciones se resalta por expresarse en ellas un sentimiento del pueblo, y terminó invitándose a los llansanenses para que terminen la obra empezada en la formación de una agrupación coral que permita a los gerundenses de volver el abrazo y gratitud con que nos habían recibido. Terminada la función por la Agrupación fué cantada «La Donzella de la Costa» y finalizó el programa con un lucido baile ejecutado por la orquesta «Camelia Llansanense».

Al amanecer del siguiente día un grupo numeroso de excursionistas se trasladaron a San Pedro de Roda, donde admiramos las ruinas de lo que fué célebre monasterio y fuerte de San Salvador, dividiéndose desde allí todo el llano del Ampurdán, la Costa Brava y una gran parte de la Costa francesa. Otro grupo se trasladó a Portbou, reuniéndonos todos en Llansá a la hora de la comida.

En el tren de las 4'50 salimos de Llansá para Gerona muy satisfechos de la excursión, agradecidos al pueblo de Llansá, a su Ayuntamiento y al Centro Federal, y a la Sociedad Teatro y deseosos de mostrar nuestra gratitud en la próxima visita a nuestra ciudad de la agrupación coral Centro Federal.

Las piezas cantadas fueron «Salut Cantors», «Els Pescadors», «La Primavera», «La Donzella de la Costa» y «La Marsellesa» y en todas ellas mostró el maestro-director señor Roig un gran acierto en la dirección, así como en la interpretación por la agrupación Coral.

Joyería y Novedades Massot
Platería. 18.— GERONA

Aprendiz

Falta en la imprenta de este diario.

M. Siqués Figueras

MÉDICO - DENTISTA

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LA BOCA Y DIENTES

Consulta. De 10 a 1 y de 4 a 6. Económica: De 7 a 8

Rambla Alvarez, núm. 12, 1.º

GERONA

CRONICA:

Esta tarde a las cuatro se ha verificado el entierro del infortunado obrero ferroviario Pedro Costey, fallecido ayer en la Estación de Francia a consecuencia de la inundación, de cuyo desgraciado accidente tienen noticia nuestros lectores.

Los compañeros del finado han rendido al cadáver de Pedro Cortey un homenaje de cariñosa simpatía, una expresión de profundo sentimiento, dedicándole sentidas flores naturales y costeando su entierro.

Cuando tenían organizado el acto, surgieron dificultades de orden legal, no autorizando el capellán del cementerio que saliera el cadáver del depósito judicial, no más que para ser enterrado en el sagrado recinto.

Una comisión de ferroviarios ha visitado el alcalde accidental señor Rahola para exponerle la mentada contrariedad, y éste, inmediatamente, ha visitado al Vicario capitular, al señor Juez de primera instancia y al Gobernador civil de la provincia, de quienes ha recibido toda clase de facilidades para complacer a los ferroviarios, a fin de poder realizar el acto piadoso que con tanta brillantez y emoción ha tenido lugar. Han presidido el duelo, don José Costey, padre del finado, el alcalde accidental señor Rahola, un individuo de la familia y la Junta del Ateneo Ferroviario de esta ciudad, seguido de extraordinaria concurrencia de obreros y empleados de las Compañías ferroviarias. La cofradía de la parroquia del Mercadal ha esperado el entierro en el puente de Piedra, acompañando el cadáver hasta la iglesia del Mercadal, y de allí, al cementerio.

¡Descanse en paz el infortunado obrero!

El temporal de ayer, ocasionó enormes pérdidas materiales y la más lamentable de todas, la que costó la vida al ferroviario Pedro Costey.

En este siniestro se ha visto la buena voluntad del vecindario, de la brigada municipal a las órdenes del Ayudante señor Claret y Farroni y de los Gobernadores civil y militar, quienes secundaron las iniciativas de la Alcaldía acudiendo al lugar de la inundación con individuos de tropa y material de artillería; y al propio tiempo se ha puesto de manifiesto la poca defensa que tiene la ciudad en acometidas como la de ayer.

Falta material de toda clase. Es verdaderamente una vergüenza cuya responsabilidad incumbe a los Ayuntamientos anteriores, y lo se-

rá del actual si no lo remedia.

Hoy el cauce de los rios ha descendido notablemente; solamente quedan inundadas algunas casas de la calle de Santa Eugenia, habiendo ordenado la Alcaldía que, sin preferencias de ninguna clase, la brigada municipal extrayera el agua de dichos sótanos, cuyos propietarios han pedido auxilio al Ayuntamiento. Ahora se trata; no de salvar vidas que peligran, sino de intereses particulares dignos de respeto, y en este auxilio han de contribuir los interesados.

El canal de la acequia Monar, además de los desperfectos de ayer en este término municipal, se ha tenido noticia de otros desperfectos en el término de Salt. A pesar de haber ordenado el arreglo inmediato el Alcalde, faltará tiempo material para todo, siendo casi imposible que hoy pueda funcionar el alumbrado público. De manera que el vecindario debe estar prevenido.

Las lluvias y temporales han sido generales en esta provincia. Interesa pues al vecindario, percatarse, estudiar en serio el inminente peligro que corre en nuevas inundaciones y procurar construir una obra sólida, mancomunadamente con el Estado, propietarios y Ayuntamientos ribereños del Ter.

Una comisión de la Cruz Roja de esta capital, ha visitado a las autoridades militar y civil de la provincia para ofrecerse y organizar medios con el fin de socorrer a los soldados heridos de Melilla.

Han afiliado últimamente a sus trabajadores al Régimen Oficial de Retiro Obrero, por mediación de esta Sucursal de la Caja de Pensiones, los patronos siguientes:

Figueras, Dausá y Compañía de Cassá de la Selva; Bienvenido Tor, Viuda de Juan Turón Bota, Martín Montaner de Palamós; Francisco Monllor, contratista de carreteras de Sabadell; Isidro Banús, contratista de carreteras de Puigcerdá; El Convento S. A. de Palamós y Ayuntamiento de Gerona.

En Santa Coloma de Farnés a causa del temporal se derrumbó ayer un edificio de la calle de Calau, y las aguas cubrieron el puente que comunica con el balneario Orión, quedando éste incomunicado.

Afortunadamente, no hay que lamentar desgracias personales.

Mañana empezarán las fiestas de las Ramblas de la Libertad y de Alvarez, amenizadas por las reputadas orquestas «Els Montgrnis» y «Art Gironí».

Se halla enfermo de cuidado nuestro cultísimo amigo y colaborador don Buenaventura Casadevall, profesor de idiomas de La Bisbal, por cuya salud hacemos cordiales votos.

Nos comunican de Bordils que ayer, a las ocho de la mañana, a consecuencia de la lluvia torrencial caída, durante la noche, quedó inundada la población, alcanzando las aguas

en algunos sitios una altura de dos metros.

Informado por el alcalde de lo que ocurría, el cabo de la Guardia civil de Ce'ra acudió con la fuerza a sus ordenes y un autocamión y veinte obreros de la fábrica de los señores Brillas, Pagans y Compañía, procediendo inmediatamente, en unión del alcalde, a prestar auxilio al vecindario, logrando salvar a los vecinos que se hallaban en peligro.

Las pérdidas en granos y enseres son importantes, habiendo sufrido desperfectos algunos edificios.

Es muy laudable el abnegado proceder del cabo e individuos de la Guardia civil, que, arrastrando grandes peligros, evitaron desgracias, como también es digna de encomio la conducta del alcalde de Bordils y de los trabajadores que cooperaron en los trabajos de salvamento.

Por Teléfono

Servicio especial de EL AUTONOMISTA

Madrid, 19. A las 16.

La política

El señor Cambó no ha llegado a Madrid. Se ha quedado en París, según dicen, para consultar con algunos médicos eminentes sobre el estado de su salud a fin de que le digan si se puede consagrar al trabajo. Esto hace suponer que el señor Cambó, por grandes que sean sus compromisos contraídos con el señor Mau-

ra, no aceptará la cartera de Hacienda, impulsado, no por su enfermedad, y tal vez contra sus deseos, sino por una fuerte corriente de opinión de sus amigos políticos que no ven con buenos ojos su representación en el actual ministerio. La íntima naturaleza de este asunto solamente la conocen los dos políticos: Maura y Cambó. A todo el mundo extraña, sobre todo a aquellas personas que conocen ciertas interioridades de la política, que el político mal orquín, desde la presidencia del Gobierno, se haya expuesto a dar un nombre para formar parte de un ministerio sin la previa consulta, y sin la seguridad de aceptación. Hoy se ha dicho que en Figueras ha tomado el expreso para Madrid el señor Ventosa, quien se habrá reunido en París con otras personalidades catalanas para exponer al señor Cambó la verdadera opinión del partido catalán, contraria a la colaboración del partido regionalista en el Gobierno actual. Barcelona —decía hoy un significado catalanista— que fué autónoma durante siglos, que supo derramar la sangre de sus hijos contra los que con las armas la combatieron, y que solamente pudo quedar vencida por la fuerza de ejércitos unidos, y aún después de vencida fué el asombro de Europa, se avergonzaba de un acto tan indigno de sumisión al régimen imperante en estos momentos graves y tal vez decisivos para la nación española, víctima de unos políticos insensatos y desdichados.

Este número ha sido sometido a la previa censura

MÁQUINAS PARA ESCRIBIR NUEVAS

Underwoods Y Mercedes

IMPORTADAS DIRECTAMENTE

30% de economía verdad con relación al precio de otras casas. Grandes facilidades para su pago

: Cintas, papel carbón y accesorios para toda clase de máquinas para escribir :

Copias perfectas y circulares

Casa Beltrán

Plaza del Oli, 6
GERONA

José Perucho

Subinspector de Odontología

Ortodoncia y Prótesis Dental

Dr. Joaquín de Viñals

Médico-Odontólogo

Medicina y Cirujía Dental

CONSULTA DIARIA: DE 10 A 1 Y DE 3 A 6

Subida del Puente, 2

GERONA

ARMERÍA: CUCHILLERÍA
- EXPLOSIVOS -

ANTONIO COMPANYS

Venta y reparación de
toda clase de armas y
accesorios del ramo.

Autos de alquiler

Ciudadanos, 4 GERONA

GARAGE GERONA - AUTO

Plaza Marqués de Camps

Teléf. Urbano 61

Se admiten automóviles a custodia a precios muy ventajosos
Se hacen toda clase de reparaciones a precios económicos

AUTOS DE ALQUILER

Nota.—Este Garage no tiene sucursal.

Leche pura de vaca. **Granja La Martona**

:: LLAGOSTERA ::

Se sirve en botellas precintadas
A 70 CÉNTIMOS LITRO

Fabricación y venta de

Yoghourts

Producto agradabilísimo al paladar e indicado para los delicados del estómago e intestinos.

Albareda 5. — GERONA.

GARAGE CALLICÓ

TELÉFONOS: URBANO, NUM. 52 | INTERURBANO, 55

Venta de Automóviles de las mejores marcas europeas y americanas

ACCESORIOS Y REPARACIONES AUTOMÓVILES DE ALQUILER

GERONA. - JAIME I, NÚM. 4

CENTRO COMERCIAL ADMINISTRATIVO

DE

JOSÉ GOMEZ MIRLA

CORREDOR DE COMERCIO Y AGENTE DE NEGOCIOS

Ciudadanos, 3 y Herrerías Vieja 2 Teléfonos: Urbano, 85 Interurbano, 61

Sucursal en FIGUERAS, calle Amanño, 17 — Teléf. 427

Representación de Ayuntamientos, Abogados, Societades y particulares.—
Administración de fincas y concesiones mineras.—Habilitación de clases pasivas
—Despacho de toda clase de pasaportes, licencias y autorizaciones.—Conciertos
para el pago de los impuestos del timbre, electricidad, viajeros & &.—Cobro de
depósitos, créditos, abonarés y resguardos de Ultramar.—Reducciones del servicio
activo y devoluciones de cuotas militares.—Certificaciones del Registro de penados
y actos de última voluntad.—Compra-venta de valores con póliza y negociación
de cupones.

Representación de las Compañías de Seguros

AURORA LA PRÉSERVATRICE LA NATIONALE

Incendios Accidentes y Responsabilidad civil Vida
REPRESENTANTES EN BARCELONA Y MADRID

ENCICLOPEDIA ESPASA

Ha obtenido el primer premio en todas las Exposiciones a que ha sido presentada.—Se adquiere a precios módicos y con toda clase de facilidades.—Se suscribe en las principales librerías y centros de suscripción de España y América.

- 1.º La ENCICLOPEDIA ESPASA es la más moderna y de mayor actualidad.
- 2.º La ENCICLOPEDIA ESPASA es la más universal y completa de todas, incluyendo materias nuevas, interesantísimas, que solo se encuentran en esta obra.
- 3.º La ENCICLOPEDIA ESPASA es la única española verdaderamente bibliográfica.
- 4.º La ENCICLOPEDIA ESPASA es la única española y americana por excelencia.
- 5.º La ENCICLOPEDIA ESPASA es la más artística y profusamente ilustrada.
- 6.º La ENCICLOPEDIA ESPASA es la más instructiva y atractiva de todas.
- 7.º La ENCICLOPEDIA ESPASA es la clásica y más autorizada de las españolas.
- 8.º La ENCICLOPEDIA ESPASA es la más honorificada y mejor juzgada por la crítica.
- 9.º La ENCICLOPEDIA ESPASA es proporcionalmente la más barata.
- 10.º La ENCICLOPEDIA ESPASA constituye en su género el mayor y más positivo éxito editorial y de cultura.

Un ligero examen de cualquiera de sus tomos es aconsejable antes de adquirir un Diccionario enciclopédico

La crítica que le prodiga elogios sin tasa, reconoce con rara unanimidad, que está muy por encima de todas las publicaciones de su género.— así españolas como extranjeras.

EDITORES: HIJOS DE J. ESPASA

Cortes, 579 y 581. — Barcelona

LA CASA DE LAS MEDIAS

Mercaders (Neu) 12, - GERONA

Cuellos de puro hilo desde 25 a 50 cts.
Camisas (Retor) para trabajadores a 4 pesetas.

Gorras reclamo a pesetas 1'20

Gorras calidad superior surtidos en todos colores y formas al precio único de pesetas 2'50 (Reclamo de la Casa)

Camisetas desde pts. 0'90 a 1'25, 2'25

Calcetines finos y fuertes desde pesetas 0'60, 0'70, 0'80, y 1'00 En todos los colores.

Calcetines rayados desde pesetas 1'25 a 1'75 el par

Calcetines de puro hilo desde pesetas 1'75 a 2'75 el par

Medias algodón desde pesetas 0'75, 1'00, 1'25 el par

Medias algodón jumel desde pesetas 1'50, 2'00 y 2'75 el par

Medias seda en todos los colores desde pesetas 2'50, 3'00, 3'50 y 4'50, con y sin costura.

Medias de torzal de seda de gran moda con costura cotton desde pesetas 5'50, 6'00 y 6'50 el par

Tirantes de seda a pesetas 2'50

La Casa de las Medias Mercaders, 12

CAFE RESTAURANT NORAT

GERONA

SITUADO EN LA RAMBLA DE LA LIBERTAD

SERVICIO ESMERADO A LA CARTA

ESPECIALIDAD EN LUNCHS Y BANQUETES

ABIERTO DIA Y NOCHE

Taller de Piedra Artificial y Construcciones de Cemento Armado

JOSE ALBERO BELDA

Mosáicos : Mesas : Labavos
: Waters : Tuberías :
Trabajos rústicos para jardín
& & &

Plaza del Carril
(Junto la Estación M. Z. A.)

Gerona

